
Auf Nachfrage zum Thema Rücklagenbildung erklärt Herr Pickhardt, dass eine Kommune mit 
Eigenkapitalverzehr in der Planungsperiode keine Rücklagen bilden dürfe. Daher bedürfe die 
Umsetzung des mit dem Förderverein Freibad e.V. abgeschlossenen Betriebsführungsvertrages 
ab 2010 noch der Abstimmung mit der Kommunalaufsicht.  
 
Herr Bohle fragt nach der Publikumswirksamkeit der Kletterwand. Seitens der Verwaltung 
erklärt BM Halbe, das keine besonders positiven Auswirkungen bekannt seien, wie z. B. höhere 
Besucherzahlen oder auswärtige Kletterer. 
 
 


